

REMERCIEMENTS

C'est avec beaucoup d'émotion que nous avons ressenti combien étaient grandes l'estime, l'affection et l'amitié portées à notre chère

Gisèle FARDEL-CHEVALLEY

A vous tous qui nous avez entourés dans la peine, nous vous exprimons notre profonde reconnaissance pour votre présence, vos peines, vos messages, vos dons et votre soutien.

Un merci tout particulier va aux ambulanciers du Sud Fribourgeois, à la REGA ainsi qu'à Marie-Claude et André Bongard, Pompes Funèbres à Châtel-St-Denis.

Fontanezier, novembre 2011